

M. OUELLET ANNONCE L'OCTROI D'UNE ASSISTANCE TECHNIQUE À LA RUSSIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui l'affectation de 6,9 millions de dollars à des initiatives canadiennes d'assistance technique destinées à appuyer les réformes économiques en Russie. M. Ouellet a fait cette annonce à Moscou à l'issue d'une visite de travail de deux jours.

Ces projets visent deux objectifs prioritaires : favoriser le développement du secteur privé, en soutenant la privatisation des exploitations agricoles, la réforme foncière et le renforcement du système de brevets, et assurer la protection de l'environnement dans le domaine pétrolier et gazier.

«Le Canada demeure fermement résolu à appuyer les réformes économiques en Russie. Ces initiatives viennent renforcer nos projets en cours visant à soutenir le développement du secteur privé en Russie, et notamment la création d'un climat propice à l'investissement privé, par la prestation de services de conseil et de formation dans des domaines d'une importance cruciale pour le processus de réforme», a déclaré M. Ouellet.

L'aide annoncée sera répartie comme suit : 2,7 millions de dollars serviront à soutenir la privatisation de fermes collectives et d'État, 2,9 millions de dollars permettront d'appuyer le processus de réforme foncière et 900 000 dollars viseront à moderniser le bureau russe de protection des brevets. Un montant de 350 000 dollars sera en outre accordé pour aider la Russie à réduire au minimum les effets de l'exploration et de la production pétrolières et gazières sur son environnement, préoccupation des plus urgentes en ce qui concerne ses régions nordiques.